

La iniciativa se presentará a más tardar en la segunda quincena de agosto

Diputada Javiera Morales destacó proyectos del Gobierno para aumentar el subsidio al alza de tarifas eléctricas en Magallanes



El Gobierno anunció la presentación de un proyecto de ley para abordar el alza de las tarifas eléctricas, tras cinco años de congelamiento. Se busca triplicar el número de hogares beneficiados por el subsidio, entregándolo a la totalidad del 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares, a través de la recaudación de recursos mediante un aumento temporal al impuesto al carbono, aporte fiscal con cargo a la recaudación adicional del IVA asociado al alza de las tarifas y un cargo adicional a clientes de altos consumos.

Al respecto, la diputada Javiera Morales señaló que “en la tramitación de la actual ley que establece el mecanismo para enfrentar el alza de precios de las cuentas de la luz, el Frente Amplio propuso alzar el impuesto al carbono para lograr recaudar fondos para que el subsidio fuese de mayor alcance y de mayor monto. Lamentablemente, en ese minuto no contamos con los votos de la oposición para poder aprobarlo. Por eso hoy día valoro que el Gobierno nos haya escuchado y haya anunciado que va a presentar prontamente un proyecto de ley

que recoge nuestra propuesta”.

Medidas especiales

Además, el anuncio contempló una medida especial para Magallanes, ya que al tratarse de un sistema mediano de transmisión, contará con un alcance mayor para el subsidio. Al respecto, la diputada Morales señaló que “en la visita del Presidente a la región muchos le señalamos que el alza de las cuentas de la luz nos iba a pegar más fuerte a los magallánicos. Sobre todo, porque tenemos menos horas de luz en el invierno y más consumo domiciliario. El Presidente escuchó y eso se refleja en los anuncios especiales para nuestra región”.

El proyecto que presentará el Gobierno buscará triplicar el número de hogares que puedan ser beneficiados por el subsidio, también establecer un aporte adicional para hogares en los que vivan personas electrodependientes y ampliar, en conjunto a los gobiernos regionales y municipios, programas de eficiencia energética.